



Bonjour Chers parents,

Hier 28 février, s'est tenu la journée de sensibilisation sur l'intimidation et la violence à l'école.

Cette année, le thème choisi est : SURF SUR LA VAGUE ROSE!

Les élèves ainsi que les membres du personnel étaient invités à porter des chandails rose pour marquer leur engagement. Lors de cette journée et pour mieux sensibiliser nos jeunes, les activités ci-dessous ont eu lieu le 27 février à midi:

- Présence d'un agent de police pour répondre aux questions des jeunes et aussi leur communiquer des informations légales sur l'intimidation et la violence
- Distribution de cartons de ressources (**Tel-Jeunes, Jeunesse J'écoute, Samic, Aidez-moi...**)
- Les élèves étaient invités à faire entendre leur voix en écrivant des messages contre l'intimidation et la violence sur un chandail qui est exposé sur le babillard de l'école.

Les élèves ont bien participé à ces différentes activités et ce malgré un contexte où malheureusement, encore **trop de situations surviennent en dehors des heures de classe 80% de ces conflits depuis septembre prennent naissance sur les réseaux sociaux entre 18h et 22h le soir en semaine ou les fins de semaines**). Cela rend plus difficile la gestion de ces conflits par les intervenants de l'école et leurs impacts prennent souvent une ampleur démesurée à l'école.

Nous avons effectué une tournée de classe aujourd'hui afin de les sensibiliser les élèves et les mettre en garde, particulièrement à **l'aube d'une semaine de congé**.

Nous vous invitons également, à ouvrir la discussion avec vos enfants sur ce sujet à la maison afin de les rendre plus "vigilants" lorsqu'ils posent des gestes les uns envers les autres, mais aussi d'être plus proactifs lorsqu'ils vivent des situations d'intimidation.

Enfin, nous joignons deux affiches qu'il serait intéressant de consulter avec votre ado afin de garder la discussion ouverte.

Merci de votre collaboration

M. Dominique Lapalme
Directeur